

La Ville d'Amos célèbre l'engagement de ses bénévoles

Amos, le 28 novembre 2024 – Le 19 novembre dernier, la Ville d'Amos a tenu sa 14^e Soirée reconnaissance des bénévoles, rassemblant près de 400 personnes dévouées qui contribuent à la vitalité de la communauté locale. Cet événement annuel met en lumière l'incalculable apport des femmes et des hommes engagés au sein de plus de 110 organismes. Pour souligner leur dévouement, plusieurs cadeaux ont été remis durant la soirée en guise de remerciement.

Une distinction pour la bénévole de l'ombre 2024

Par ailleurs, le Service de la culture, du tourisme et de la qualité de vie a profité de cette occasion pour honorer la bénévole de l'ombre 2024, **madame Lise Noël**, en reconnaissance de ses plus de 30 ans d'engagement. Voici un extrait du texte hommage lu en son honneur lors de la soirée :

« La personne choisie pour 2024 évolue dans l'ombre depuis plus de 30 ans. Ces engagements sont multiples : pour l'Orchestre symphonique régional, le sport-études du Club de patinage artistique d'Amos ainsi que plusieurs implications dans les comités de parents et la chorale. Sans oublier son implication auprès de la Croix-Rouge où elle agit notamment comme pivot en réalisant plusieurs rôles et tâches tels que les communications, le financement, les interventions auprès des sinistrés, etc. »

Madame Noël a dédié plus de 865 heures à son bénévolat en 2024 seulement, un chiffre impressionnant témoignant de son engagement continu. Son travail est hautement apprécié, particulièrement par ses collègues de la Croix-Rouge, où elle incarne un pilier essentiel.

Une communauté enrichie par ses bénévoles

Le maire d'Amos, Sébastien D'Astous, a pris la parole pour souligner l'importance de l'implication bénévole dans la communauté : « Grâce à vous, notre tissu social est plus riche, plus solide et plus accueillant. Vous faites une réelle différence dans la vie de nos citoyens. Merci ! J'en profite également pour féliciter la merveilleuse équipe du Service de la culture, du tourisme et de la qualité de vie, qui a encore une fois cette année organisé une soirée à la hauteur de l'engagement et de la générosité des bénévoles de notre communauté, c'est-à-dire grandiose ! »

La Ville d'Amos tient à remercier chaleureusement tous les bénévoles pour leur contribution exceptionnelle, qui fait d'Amos une ville plus dynamique et inclusive.

– 30 –

Source et renseignements :

Direction générale – Communications
communication@amos.quebec | 819 732-3254, poste 232